
   

疫病予防と治療月間 
１２月１１日（金） １２月１８日(金) １２月２５日(金) １月１日（金） 
祝福 家族会 休会 定款６－１ 休会 
卓話加藤 宗生君 ホテルプラザ勝川   

例

会

予

定  １８時～   
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春日井ロータリークラブ 
2015～2016 年度 WEEKLY REPORT クラブテーマ 

ニュートンのリンゴの木 ニュートン科学館 

本日のプログラム 
           司会   青山 博徳君 
・点 鐘            志水ひろみ君 

・国 歌      「君が代」 

・ROTARY SONG   「奉仕の理想」 

・ビジター紹介         志水ひろみ君 

・食事・歓談 
・委員会報告 
・会長挨拶           志水ひろみ君 
・年次総会 

・幹事報告           長谷川英輝君 

・点 鐘            志水ひろみ君 

 

先週の記録 

会長挨拶      会長   志水ひろみ君 

東尾張分区ＩＭ参加して 11 月 28 日（土）ホスト

クラブ 犬山ＲＣにより名鉄犬山ホテルに於いて 
「前に進もう」のテーマで実施されました。 
東尾張分区、全員登録という前向きな取り組みで、

この地区の皆さんの関心度の高さと友情の深さを

実感しました。 
犬山ＲＣの皆様のＩＭにかける情熱とご努力は勿

論です。 
斉藤直美ＰＧの基調講演「ロータリーと私」、 
帝京大学名誉教授志方俊之氏の記念講演「新しい

時代の脅威と我が国の対応」を拝聴しました。 
斉藤直美ＰＧは 2015-2016 年度 ＲＩ理事エレ

クトとして指名されておられ 
この 2760 地区、初めてのＲＩ理事さんです。 
この地区に所属する私たちにとって、このことは

とても栄誉に感じられます。 
勿論、齊藤ＲＩエレクト様のご自身のロータリー 
 

２０１５年１２月４日（金）第２２５８回（１２月第１例会） 
 
活動への長年の実績とスキルとステイタスの高さ

の結果であると存じます。 
基調講演は「ロータリーは時代とともに変わって

きているが個々の人々もそれを認識しなくてはい

けない。クラブ戦略計画を策定するにも奉仕先の

ニーズに応えられるようなものを提供していける

ような充実したものが望ましい。」 
「例えば、会長、エレクト、ノミニーが連結して

事業計画を進めていければよりよい活動ができる

のではないでしょうか。」 
また、志方俊之氏の記念講演は世界の中の日本の

立ち位置について細かく講演があり、1992 年に退

官されるまで国家の中枢におられましたので 
お話しに説得力があり皆さんそれに聞き入ってお

られました。 
最後に武士道の５要件とあり 
１ 武士は、強くなければならない。 
２ 武士は、自分から先に刀を抜いてはならない。 
３ 武士は、弱気を助けなければならない。 
４ 武士は、為したことを恩にきせてはならない。 
５ 武士は、為した後、黙って立ち去るべし。し

かし武士の立ち去った 
      後には 華の香りが残る。 

 

 

幹事報告      幹事   長谷川英輝君 

◎例会変更の案内 
名 古 屋 東 １２月１４日(月) １２月１４日（月）18：00 

   ＲＣ 家族会の為  

瀬 戸 
ＲＣ 

１２月９日(水) １２月１３日（日） 

家族会の為 ウェスティンナゴヤキャッスル

 

会      長 ： 志水ひろみ 例 会 日 ：金曜日 12:30～13:30 

副  会  長 ：名畑  豊 例 会 場 ：ホテルプラザ勝川 

幹   事 ：長谷川英輝  事 務 局 ：春日井市鳥居松町 5-45

会報委員長 ：成瀬 浩康  Ｔ Ｅ Ｌ ：（0568）81-8498 

 Ｆ Ａ Ｘ ：（0568）82-0265 

   Ｅ- mail ：Ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp 



 
岩 倉 １２月１５日(火) １２月１９日（土）18：00

   ＲＣ 家族会の為 方蘭亭 

尾 張 旭 
ＲＣ 

１２月１１日(金) １２月５日（土）17：00 

留学生交流会の為 雅味 

名 古 屋 城 北 １２月１５日(火) １２月１５日（火）18：30

   ＲＣ 家族会の為 東急 REIホテル 

名 古 屋 守 山 １２月１６日(水) １２月１６日（水） 

   ＲＣ クリスマス会の為 

豊 田 東 １２月１６日(水) １２月１６日（水）18：30

   ＲＣ 家族会の為 トヨタキャッスル 

名 古 屋 大 須 １２月１７日(木) １２月１４日（月） 

   ＲＣ 家族会の為 東急ホテル 

岡 崎 南 １２月１５日(火) １２月１５日（火）18：30

   ＲＣ 家族会の為 ザパームガーデン 

名古屋丸の内 １２月１７日(木) １２月１９日（土）18：30

   ＲＣ 家族会の為 クレストンホテル 

名 古 屋 北 １２月１８日(金) １２月１８日（金）17：30

   ＲＣ 家族会の為 東急ホテル 

名 古 屋 名 北 １２月９日(水) １２月１２日（土） 

   ＲＣ 家族会の為ウェスティンナゴヤキャッスル

 
出席報告       委員長  古屋 義夫君 

会員 59 名 欠席 0名 出席率 100% 

先々週の修正出席 欠席 1名 出席率 98.3%

 

ニコボックス報告    委員長   岡嶋 良樹君 

○ＩＭに参加して。会員全員から頂きました。 

有り難うございました。 

 

ＩＭ挨拶 

東尾張分区ガバナー補佐    朱宮 新治君 

 
国際ロータリー第 2760 地区東尾張分区インタ

ーシティミーティング開催にあたり、僭越ではご

ざいますが担当ガバナー補佐として一言挨拶させ

ていただきます。 
当 2760 地区の会員中、約 1 割になります 470

余名を構成して活発な活動を行っています東尾張

分区のロータリアンの仲間の皆さん、そして加藤

ガバナー始めご来賓のロータリアンの皆さん、こ

んにちは。今年度もこうして和気あいあいの中、

加藤ガバナー出身分区のインターシティミーティ

ングを開催することが出来ましたのも皆様方の日

頃のロータリーへのご理解、ご協力と感謝いたし

ております。今年度はまもなく半期の終わりを迎

えますが、年度に入りましてからの補佐訪問では

大変お世話になりました。そしてガバナー公式訪

問、地区大会が遂行されてまいりました。特にワ

ールドフード＋ふれ愛フェスタでは、分区ブース

の出展につきましては各クラブのご協力に大変感

謝いたしております。ありがとうございました。 
さて各クラブに於かれましては、加藤ガバナー

の方針「ロータリーの原点に学ぶ～友情と寛容の

輪を拡げよう～」を基に、素晴らしい様々な活動

を推進されておられること思います。 
振り返れば 1905 年に 4 人の仲間とポールハリ

スがロータリーを始めたわけですが、ポールハリ

スは、ロータリーの考え方は人によって違います

が、「ロータリーがより寛容で、より他の人の良さ

を認め、より他の人と親しく交わり、助け合うよ

うにしてくれるなら、そして人生の美しさと喜び

を発散し、伝えるようにしてくれるなら、それが

我々の求めるロータリーの全てである。それ以上

ロータリーに何を求めることがあろうか。」と非常

にヒューマニズムの精神に富んだ言葉を述べてお

ります。このロータリー創立時の思いからきっと

加藤ガバナーは地区方針を立てられたことと思い

ます。また今、日本でもっと必要なのは、ロータ

リーの心、ロータリーの精神と言われております。

会員数の減少、出席率の低下の原因として、一つ

にはロータリーが基本からだんだん離れてきた、

その為ではないか。だから我々は基本に戻らなけ

ればいけないということを、元ＲＩ会長のビチャ

イ･ラクタルさんが強調されておられましたこと

を思い出します。私もロータリーの魅力は、ロー

タリーの心と原点を再確認し、ロータリーの基本

に返ることで得られるものと思います。ロータリ

ークラブは、知人の集まりでなく、友人の集まり

です。友情を大切にしたい、それが全ての基本に

なると思いますが、皆さんはどのように考えられ

ますでしょうか。 
インターシティミーティングのテーマをロータ

リーの基本を礎にして「前に歩もう」と提唱させ

ていただきました。この度「原点回帰」というロ

ータリー書籍も出版されておられます、2760 地区

から初のＲＩ理事に就任されます、斎藤パストガ

バナーに基調講演をお願いして、私達が今一度ロ

ータリーについて再考慮できればと企画させてい

ただきました。さらに記念講演として「新しい時

代の脅威と我が国の対応」のテーマで元陸将の志

方俊之先生にお願いいたしました。きっと興味深

いお話を伺えると思います。その後の懇親会では

地区内のパストガバナーさんもご参加いただいて

おりますので、輪に入ってもらい、分区内の皆さ

んの友情を更に深めて頂ければ幸いです。また今

年度はより分区の懇親を深める為に、東尾張分区

懇親ゴルフ大会を久し振りに来年 3 月 17 日に開

催させていただきますので是非ご参加いただきま

すようお願いいたします。 
終わりにあたりこのインターシティミーティン

グ開催に関して、瀬戸ロータリークラブの加藤令



吉直前ガバナー補佐はじめ多くの先輩、そして 12
クラブの会長、幹事さん方からの親身あるご指導

と、ご協力に改めて深く感謝申し上げますと共に、

ご参加の皆さんに楽しんでいただけますインター

シティミーティングの一日になりますことを心よ

り望みまして挨拶とさせていただきます。 
本日はどうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

開会のことば 

IM 実行委員長        小川 征一君 

 
皆様、こんにちは。 
本日は、国際ロータリー第 2760 地区 2015～

2016年度東尾張分区 IMに加藤陽一ガバナーはじ

め、特別出席者の皆様方、そして分区内、各クラ

ブの多数のロータリアン各位にご出席賜り厚く御

礼申し上げます。 
地区内 8 分区 3 分区が IM を行わないようです

が、私の個人的な意見としては IM は必要であり、

かつ価値あるものと思っております。 
私共、犬山クラブは過去、この様な大会を主管

する時の記念講演では、皆様にリラックスして頂

き、懇親会では大いに語り合い、親睦を深めて頂

けるようにと、15 年前の地区大会での講師は女優

の岸 恵子さんを、又 11 年前の IM での講師はロ

ータリアン 3 年目の同じく女優の司 葉子さんに

お願いして参りました。ご記憶の方も多くいらっ

しゃると思います。よって、今回もと思っており

ましたところガバナー補佐曰く、同じ分区からガ

バナーが出ているので今回は少し硬く行こうと言

う事で、IM テーマを「前に歩もう」と致しまし

た。 
第 2 部 基調講演では斎藤直美パストガバナー

にテーマ「ロータリーと私」と題してご講演いた

だきます。ここでは各自、自己研鑽をしつつロー

タリアンとして「前に歩もう」と言うことです。 
又、第 3 部 記念講演では、本年度日本中で話

題となり、国会でも大論争となりましたが、可決

成立いたしました安保法案に関わる「新しい時代

の脅威と我が国の対応」と題して「ゼロからイチ

を創り出す」自衛隊の基礎を築いた工学博士 志方

俊之様にご講演いただきます。この問題に関して

は、皆様方に取りましても、色々なご意見もあろ

うかとは存じますが、体験談を交えての生々しい

お話も聞けることと存じます。どうぞお楽しみ頂

き、「前に歩んで頂きたい」と存じます。 
以上、簡単ではございますが、みのりある IM

になりますようご祈念申し上げ、開会のご挨拶と

させて頂きます。 
本日は宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

ガバナー補佐 朱宮 新冶 君 

 

講師 志方 俊之 氏 

 
ガバナー挨拶 加藤 陽一 君 

 

次期ホストクラブ 江南ＲＣ挨拶 


